



Santiago Creel se encarrera: 'El Hombre Constitución' rebasa a Noroña y hasta a Adán Augusto como presidenciable



Santiago Creel. Rebaso en preferencias a Adán Augusto y Noroña | Créditos: Grupo Fórmula y Cuartoscuro

El presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la Presidencia desde la oposición, Santiago Creel Miranda, superó en intención de voto al diputado petista Gerardo Fernández Noroña y al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, de acuerdo con lo reportado en la encuesta México Elige.

Santiago Creel se posicionó en tercer lugar entre las preferencias de la población en general (sin preferencias específicas hacia un partido) que respondió a la pregunta: "Si hoy fueran las elecciones a presidente de México y estos fueran los candidatos, ¿por quién votaría?", con 10.7 por ciento de las preferencias.

Debajo de él quedaron Adán Augusto López Hernández con 10.3 de la intención de voto y Gerardo Fernández Noroña con 8.4 por ciento.

La aspirante preferida sigue siendo la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, con 19.3 por ciento de popularidad y en segundo lugar está el canciller Marcelo Ebrard Casaubón con 13.4 por ciento.

Santiago Creel rebasó a Fernández Noroña a Adán Augusto López luego de que ambos ocuparan el segundo lugar en las preferencias en enero y febrero respectivamente.

En enero de este año, Claudia Sheinbaum obtuvo 16.1 por ciento de la intención de voto ante la pregunta señalada; seguida de Fernández Noroña, con 13.1 por ciento; Adán Augusto López, con 11.2 por ciento; Ebrard con 11.1 y Santiago Creel, hasta el quinto lugar con 8.4 por ciento.

En febrero de 2023 Claudia Sheinbaum volvió a estar en primer lugar con el 16.5 por ciento de las intenciones de votos; seguida en esta ocasión de Adán Augusto López con 13.1 por ciento de las



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

14/03/2023

LEGISLATIVO

preferencias; luego Fernández Noroña con 12.6 por ciento; después Marcelo Ebrard con 10.1 por ciento y en quinto lugar, Santiago Creel con 8.6 por ciento de la intención de voto.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/3/13/santiago-creel-se-encarrera-el-hombre-constitucion-rebasa-norona-hasta-adan-augusto-como-presidenciable-753406.html>